

CIRCULAR
UNA-R-CIRC-058-2022

PARA: Comunidad Universitaria

DE: Rectoría

ASUNTO: FEES aún sin respuesta e invitación a webinar informativo

FECHA: 12 julio del 2022

Estimados/as señores/as:

Convencidos de que, a estas alturas, todas y todos ustedes comprenden la crisis por la que atraviesa la institucionalidad pública y las universidades en particular, así como la urgencia que nos representa la aprobación del Fondo de la Educación Superior (FEES 2023), y dando continuidad al ejercicio de comunicarles cómo avanza el proceso, les informamos lo siguiente:

Lamentablemente aún no se concreta una reunión con la comisión de enlace (Universidades, MEP, Ministerio de Hacienda, Mideplan, Micitt y Federaciones Estudiantiles), pese a los esfuerzos realizados desde el Conare, las rectorías de cada universidad estatal; y la rectoría de la UCR que en días pasados se reunió con el presidente Rodrigo Chaves, la señora ministra de educación Anna Katharina Müller y otros personeros del Gobierno con el fin de manifestarles directamente la necesidad de concretar una fecha.

El jueves 7 de julio, en una actividad conjunta con la señora ministra Müller, nuevamente los rectores tuvimos un acercamiento para insistir en el tema y aunque no dudamos de su buena disposición, adujo importantes problemas de agenda durante las próximas semanas, por lo que seguimos en la incertidumbre sobre programación presupuestaria y el cumplimiento a cabalidad de lo calendarizado con respecto a procesos internos, entre otros aspectos que están bajo análisis.

Desde la comisión asesora del FEES que esta rectoría ha conformado, hemos avanzado en la definición de una ruta interna para la sensibilización sobre la situación que enfrentamos; con apoyo del SITUN, la FEUNA y las oficinas de Comunicación y Relaciones Públicas estaremos preparando una campaña de comunicación sobre la importancia de la Educación Universitaria Pública para el país, complementaria a la que comenzó a circular en nuestras redes sociales desde el CONARE y que se robustecerá en los próximos días.

Reiteramos que, dentro de lo que nos compete, los órganos políticos de las universidades estamos articulando las acciones que podemos, pero al no avanzar la negociación insistimos en la necesidad de que cada estamento universitario coordine sus propias iniciativas, active su red de contactos y nos preparemos para reaccionar frente a esta postura del Poder Ejecutivo, de continuar postergando un acuerdo tan relevante para el pleno funcionamiento y cumplimiento de los objetivos de la educación superior costarricense, que el mismo Estado y la Constitución Política nos exigen.



Año de las Universidades
Públicas por los Territorios
y las Comunidades

En este entendido, hemos programado para el **próximo jueves 14 de julio, a la 1:30 p.m.** un primer webinar con fines informativos y de articulación de acciones que, al impulsarlas juntos, esperamos tengan un importante impacto en la Comunidad Nacional. Por contar con un espacio reducido en el webinar, se invita a las siguientes personas, y estaremos programando otros espacios para el resto de la comunidad Universitaria.

- Miembros del Consejo Universitario
- Miembros de Consaca
- Miembros de Consejo de Rectoría
- Miembros de Consejos Académicos de Facultades, Sedes, Centros, Sección Regional
- Coordinador Sede Interuniversitaria de Alajuela
- Presidentas y presidentes de Instancias Desconcentradas
- Coordinadoras y coordinadores de Posgrado
- Subdirectoras y subdirectores de Unidades Académicas
- Directoras y director ejecutivo de Vicerrectorías, Rectoría y Rectoría Adjunta
- Directoras y Directores de Instancias Administrativas
- Miembros de la Junta Directiva del Sindicato de Trabajadores de la UNA
- Miembros del Directorio de la FEUNA
- Miembros de la Comisión FEES Institucional

Enlace: <https://una-cr.zoom.us/j/89375742431>

ID: 89375742431

Contamos con ustedes, participen, involúcrense, la Universidad Pública nos necesita comprometidos hoy.

Cordialmente,

Francisco González Alvarado
Rector, UNA

